

新町小学校だより



～かしこく こころゆたかに
たくましく生きる 新町の子～



学校ホームページ

令和6年度 第17号
令和7年3月5日
津市立新町小学校

6年生を送る会



2月28日(金)の午前中、今まで学校の中心となって頑張ってきてくれた6年生に感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」を行いました。

送る会はステージ上から現れた6年生が1年生にメダルをかけてもらった後、手をつないで一緒に入場してスタートしました。入場してくる6年生は、少し照れくさそうにしている子もいましたが、みんな嬉しそうなお様子でした。

5年生の実行委員長からあいさつがあった後、在校生の発表がありました。在校生からは、6年生との思い出や自分たちが学習してきたことを、呼びかけやクイズ、劇や歌で一生懸命伝えていました。6年生からは1年間の学校生活の中で印象深かった、遠足や運動会修学旅行などを劇にした発表ときれいな歌声も聞かせてくれました。子どもたちの発表の後、プログラムにはなかった、教職員からの歌や転出された先生からのビデオレターなどのサプライズもありました。

最後に実行副委員長からのあいさつがあり、6年生送る会は無事、終了しました。

今回の送る会は6年生の子どもたちにとって、きっと心に残るものとなったことと思います。また、この送る会を計画準備し、当日進行をしてくれた5年生の皆さん、素敵な送る会をありがとう。これからは5年生のみなさんが学校の中心となって頑張っていくくださいね。



1年生と入場



実行委員長のあいさつ



2年生の発表



1年生の発表



3年生の発表



4年生の発表



5年生の発表



6年生の発表



実行副委員長のあいさつ

西が丘小との交流会(3年)



2月4日(火)の2限目、3年生が西が丘小学校3年生の1～4組とZOOMで各校の様子や校区の紹介をする交流会を行いました。初めに西が丘小学校からの発表を聞いて、新町小学校の3年生から感想を伝えました。その後、新町小学校から学校の様子や校区内にあるお店や幼稚園・保育園、公園、谷川士清等についてタブレットを使いながら紹介をしました。

子どもたちは、自分たちが調べた発表を西が丘小学校の3年生に聞いてもらって、とっても嬉しそうでした。これからも、機会があれば、こういった他校との交流を行っていきたいと思います。



3-1の発表



3-2の発表



3-3の発表

子ども人権フォーラム(6年)



2月5日(水)の午後、西橋内中学校区の子ども人権フォーラムが行われました。このフォーラムは、新町小学校と養正小学校の6年生と西橋内中学校の人権サークルの中学生が10グループに分かれて、身近な人権について話し合います。

今回のフォーラムでは、2つのテーマ「休み時間や授業中に、さわがしかったり友だちとの関わり方が荒かったりして、居心地が悪く感じている子がいたときに、あなたならどうしますか」「学校で誰でも居心地がいいと感じるためには何が必要ですか」について話し合いを行いました。子どもたちは、テーマについて自分が普段から思っていることや考えたことを出し合い、養正小学校や西橋内中学校の人としっかり話し合っていました。最後に、各グループで話し合った内容の交流を行い、西橋内中学校でのフォーラムは終了しました。

西橋内中学校での話し合いに参加しなかった6年生は、新町小学校で同じテーマで、グループに分かれて話し合いを行いました。人権フォーラムを終えた子どもたちの振り返りシートには「いつでも思いやりをもって優しくするのが大切だと思った。」「自分の意見も大切だけど、相手の意見も尊重するという事に納得した。」といった感想が書かれていました。

今回のフォーラムで、いろいろな人と自分たちの考えを伝え合い、話し合うことの大切さを感じてもらえたと思います。これからも身近な人権について関心を持ち、自分たちにできることはないか考え実践していけるようになってほしいと思います。



グループでの話し合い



全体交流

6年生送る会ビデオ視聴のお知らせ

学年通信でもお伝えしましたが、3月7日(金)～3月9日(日)の間、お子さんの学年の送る会での様子をタブレットでご覧いただけます。3月7日(金)、タブレットを持ち帰りますので、ぜひ、お子さんと一緒にご覧ください。

なお、動画の取り扱いには十分にご注意いただき、あくまでもご家庭で楽しむものだけとしてください。